



SOMMAIRE

DU PREMIER LIVRE.

IL commence par invoquer Dieu ; & après luy avoir fait un humble aveu de ses miseres , il vint à parler de sa naissance & de son enfance , jusques à la quinzième année de son âge , & de ses pechez depuis le berceau , jusques à cet âge-là : du malheur des enfans , d'avoir à dépendre des fausses opinions des autres : du tort que leur fait la maniere dont on les élève d'ordinaire , & que la coutume autorise , quoiqu'elle ne soit propre qu'à les corrompre , de l'ardeur qu'il avoit dans son enfance pour les amusemens ordinaires de cet âge-là , & de l'aversion qu'elle luy donnoit pour l'étude : des marques par où la corruption de l'homme se fait voir dès l'enfance , & de ce qui paroît en nous dès cet âge-là , des merveilles de la sagesse & de la bonté de Dieu.